

17 nov 2006 -13:04

OSCE - Conférence Alliance contre la traite des personnes

La Présidence belge de l'OSCE souligne, à l'occasion d'une conférence de l'Organisation, l'importance de rendre justice aux victimes de la traite des êtres humains à des fins de travail forcé, et de poursuivre les contrevenants.

La Présidence belge de l'OSCE souligne, à l'occasion d'une conférence de l'Organisation, l'importance de rendre justice aux victimes de la traite des êtres humains à des fins de travail forcé, et de poursuivre les contrevenants.

La Présidence belge de l'OSCE souligne, à l'occasion d'une conférence de l'Organisation, l'importance de rendre justice aux victimes de la traite des êtres humains à des fins de travail forcé, et de poursuivre les contrevenants. VIENNE, le 16 novembre 2006 - M. Didier Donfut, Secrétaire d'état belge aux Affaires européennes, a appelé aujourd'hui, au nom de M. Karel De Gucht, Président en exercice de l'OSCE, à l'adoption d'une stratégie globale et pro-active pour la lutte contre la traite des êtres humains, à l'occasion de l'ouverture d'une conférence commune de l'OSCE et de l'Alliance contre la traite des personnes. Cette conférence a abordé le problème de la traite des êtres humains pour le travail et le travail forcé, et s'est concentrée sur les poursuites à l'encontre des criminels qui en sont responsables, ainsi que sur la justice pour les victimes." Le thème de cette conférence correspond tout à fait aux priorités de la Présidence belge, qui incluent non seulement la lutte contre la traite des êtres humains, mais aussi la lutte contre le crime organisé ainsi que la promotion de l'état de droit, en accordant une attention particulière au fonctionnement des systèmes de justice pénale ", a déclaré M. le Secrétaire d'état Donfut. Il a souligné que la complexité du phénomène de la traite des êtres humains exigeait une réponse multidimensionnelle, impliquant une pluralité d'acteurs, et coordonnée aux niveaux tant national qu'international. Pour illustrer ce point, il a évoqué l'organisation d'un événement spécial consacré à " La collaboration entre les secteurs publics et privés dans la lutte contre le trafic d'êtres humains ", co-organisé par la Présidence belge de l'OSCE et le Bureau du Coordinateur des activités économiques et environnementales de l'OSCE (OCEEA). Cet événement a mis en lumière les initiatives multiples que le secteur privé pourrait prendre pour compléter l'action gouvernementale, et qui vont des campagnes de soutien public ou de prévention à l'établissement de codes de conduite ou de labels de qualité. La Présidence demande aux états participants de l'OSCE de renforcer le cadre normatif de l'OSCE en matière de lutte contre la traite des êtres humains, et a déjà formulé des propositions concrètes à cet effet.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be